
ASSEMBLEE   GENERALE  DU   11  MARS   2023  A  GUIPRY  -  MESSAC                                                              

Nous sommes accueillis par des élus dans la salle de réunion de la Mairie, mise 

gracieusement à notre disposition. Le Président Maurice Nicolazic souhaite la 

bienvenue aux adhérents. Le café, accompagné de bons petits gâteaux variés 

est offert par la municipalité. 

La séance est ouverte à 10 heures : une minute de silence est alors observée en  

mémoire de nos amis récemment disparus Gisèle Crespel et Bernard Gueguen 

notre secrétaire. Monsieur le Maire prend la parole pour nous présenter sa 

commune et parler des divers projets d’aménagements prévus sur la Vilaine. 

Notre président le remercie chaleureusement.                                                                                                                                           

41 personnes sont présentes et 5 ont donné pouvoir.                                                                      

RAPPORT MORAL et D’ACTIVITE de 2022   (document remis aux participants).                        

_ Assemblée générale le 05 mars 2022 à la Mairie de Peillac.                                                         

_ Sortie de printemps à St MALO avec croisière jusqu’à DINAN. 21&22 mai.                                                  

_ Rencontre nautique à Pont-Miny commune de FEGREAC 2&3 juillet.                                                                             

Le rapport est adopté à l’unanimité.                                                                                                                    

BILAN FINANCIER  (document détaillé remis à chacun) commenté par la 

trésorière Micheline Legoupil. L’exercice 2022est en déficit :                                                                           

_ Diminution du nombre de cotisants.                                                                                                                 

_ Augmentation des frais d’hébergement du site.                                                                                       

_ Frais de déplacement.                                                                                                                                                                                 

_ Achat de mugs avec logo ABPF offerts aux adhérents pour les 15 ans de 

l’association.                                                                                                                                                     

Le rapport financier est adopté à l’unanimité.                                                                                                                                                          

La proposition de maintenir  la cotisation 2024 à 28 euros a été votée à 

l’unanimité.                                                                                                                                                              

PROJETS 2023                                                                                                                                                             

_Sortie de printemps sur la Loire 22&23 avril (programme détaillé, inscriptions) 

_Rencontre nautique à MESSAC  01&02 juillet (regroupement possible d’abord  

à Beslé le 27 juin puis le 28 juin à Ste Anne sur Vilaine) .                                                                                                                          

ELECTION au CONSEIL D’ADMINISTRATION                                                                                                                                       

_ Sortants : Kader Benferhat et Yves Dagorn ne se représentent pas, Maurice  

Nicolazic  et Serge  Lambert se représentent.                                                                                            



_ Réélus M Nicolazic. S Lambert – Nouveaux élus : Alain Besnard et Michael 

Heath-Guy.  

Le Marin d’Eau Douce n° 61 est distribué aux adhérents présents.                                                                                                   

QUESTIONS DIVERSES                                                                                                                                           

_Difficultés d’accostage aux quais et pontons par manque de places.                                                                                           

_Entretien de la voie d’eau (profondeur, et éradication des plantes invasives.)                                               

Pour terminer, Eric Belleguic projette ses photos prises lors de son long périple                                    

sur les rivières et canaux de France.                                                                                                                                                     

La séance est levée à midi et l’apéritif est offert par la municipalité.  Ensuite, 

tous se retrouvent au « Relais de la  Gare « pour le déjeuner.                                                                                                                     




